

Ven vecinos privatización de espacios deportivos en la alcaldía Coyoacán

Usuarios montan gimnasios en tres sin informar de sus operaciones

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Pese a explotar económicamente las instalaciones de los deportivos públicos Espartaco, Francisco Mújica y Culhuacanes, los usuarios Waldo Rubén García Tinajero y Miguel Ángel López Ortiz no tienen obligación de dar informes a la alcaldía Coyoacán sobre las actividades que realizan en los recintos.

De acuerdo con información obtenida por la Plataforma Nacional de Transparencia, ambos usuarios apenas pagaron 8 mil 595 pesos mensuales por hacer uso de los espacios en Espartaco y Mújica en cada uno, y 18 mil 396 pesos en Culhuacanes en junio de 2023, pese a cobrar diversas cuotas mensuales —la mínima de 400 pesos— a ciudadanos por hacer uso de los aparatos para ejercitarse.

En los recintos, ambos personajes operan los gimnasios Elite Team Pro y Bulking Tiger Gym, respectivamente.

La demarcación informó que ambos usuarios “no usan los deportivos, sino sólo un espacio dentro de éstos”, con base en las Reglas para la autorización, control y manejo de ingresos de aplicación automática, es decir, autogenerados, sin que tengan la obligación de realizar pagos por consumo de luz y agua.

Al solicitar un informe sobre las actividades que realizan Tinajero y López Ortiz dentro de los deportivos, la alcaldía Coyoacán, a cargo de Giovani Gutiérrez, respondió que “no se encuentran obligados a entregar informes a la Subdirección de Promoción Deportiva”.

Los vecinos aseguraron que la operación de ambos gimnasios, mediante los esquemas de autogenerados, es una manera de privatizar los espacios públicos.

